



CINÉMA C. G. P.

— Les ouvriers boutonniers se sont mis en grève... Sans vouloir se rendre à l'évidence, l'industrie du bouton périlant par suite de la concurrence étrangère, ils n'ont voulu admettre ni réduction du personnel ni abaissement de salaires.

Malgré toute leur bonne volonté, les patrons ont refusé

à consommer leur ruine... et alors voilà !

Comme des bêtes féroces, comme des sauvages, les ouvriers, sous la conduite de farouches meneurs de la C. G. T. ont donné l'assaut à l'usine, brûlé la maison d'un patron, blessé quiconque leur résistait...

C'est la fin de tout !